

## Wujud Kepedulian Kepada Warga, Babinsa Membantu Keringanan Biaya Rumah Sakit

M.Nursalim - [TEGAL.JURNALIS.ID](http://TEGAL.JURNALIS.ID)

Mar 2, 2023 - 08:46



Tegal – Pelda Saiful anggota Koramil 08/Talang Babinsa Desa Kaligayam menunjukkan kepeduliannya untuk menjenguk warga binaan yang terbaring sakit atasnama Ibu Sofiah dikarenakan pendarahan hamil 8 bulan yang dirawat di Rumah Sakit DKT Pagongan Kecamatan Dukuhturi Kabupaten Tegal, Selasa (28/02/2023).

Dalam kesempatan tersebut Pelda Saiful mengatakan bahwa menjenguk orang

yang sakit merupakan salah satu bentuk kepedulian sosial terhadap warga di wilayah biayannya. "Sebab menjenguk orang sakit merupakan obat kepada yang bersangkutan agar tetap semangat melawan penyakitnya," Kata Pelda Saiful.

Pada saat menjenguk warganya, Pelda Saiful mendapat informasi bahwa yang bersangkutan termasuk warga yang kurang mampu sehingga kesulitan untuk melunasi biaya rumah sakit. Kemudian pelda saiful berkoordinasi dengan Danramil 08/Talang Kapten Inf Radiyono.

"Ibu Sofiah mengalami sakit pendarahan hamil 8 Bulan dirawat di Rumah Sakit DKT Pagongan, Bapak Guntur Pujiyanto suami pasien merasa kebingungan masalah administrasi yang Selama 3 Hari dirawat di DKT Pangongan.

Atas dasar informasi tersebut Kapten Inf Radiyono Danramil 08/Talang langsung berkoordinasi dengan pihak Rumah Sakit DKT Pagongan agar dapat keringanan untuk masalah administrasi dengan rincian biaya total Rp. 1.800.000,00 dikarenakan pasien bersangkutan kurang mampu dan pasien hanya mampu membayar Rp. 1.200.000,00, dengan kebijaksanaan dari Rumah Sakit DKT Pagongan akhirnya dapat keringanan masalah biaya dan pasien A.n Ibu Sofiah bisa dibawa pulang.

Pelda Saiful Babinsa Desa Kaligayam mengatakan sudah merupakan kewajiban membantu kesulitan warga di sekitarnya ,dengan keberadaan Babinsa yang melaksanakan tugas dengan baik dan ikhlas, masyarakat di sekitarnya sangat terbantu seperti apa yang dirasakan oleh keluarga Bapak Guntur, upaya yang dilakukan ini Juga merupakan wujud kepedulian kepada warga di daerah desa binaan.

Sementara itu pihak keluarga pasien Bapak Guntur Pujiyanto menyampaikan rasa terima kasih kepada Anggota Koramil 08/Talang yang telah membantu Kami dan berharap agar wujud kebersamaan TNI dan Rakyat dimanapun berada dan bertugas tetap terus terjalin, terpelihara demi Kesejahteraan dan kemajuan Negara Kesatuan Republik Indonesia khususnya di wilayah binaan Koramil 08/Talang, ucapnya. (pendimtegal)